

新任嘱託紹介～人権救済調査室・広報室～



2011年2月1日就任
人権救済調査室嘱託
塚本 亜里沙 (52期)

人権感覚を磨く機会、 スピーディーかつきめ細かい対応を目指して

本年2月1日より、人権救済調査室嘱託に就任いたしました。育児休業明け早々の就任となり、委員会や職員の皆様にご迷惑をおかけしつつ、改めて人権感覚を磨く機会として、楽しく仕事をさせていただいております。日々、弁護士会に寄せられるお手紙にいかに対応すべきか、頭を悩ませることも多々あるかと存じますが、スピーディーかつきめ細かい対応を目指して参りたいと思いますので、どうぞよろしくお願ひ申し上げます。



2011年3月1日就任
広報室嘱託
伊藤 敬史 (56期)

会員激増時代に必要な 会内広報の充実・会外広報の強化を下支え

私は、これまでLIBRAの編集委員、副編集長として、東弁の広報に関わってまいりました。今後は、広報室の嘱託ということで、弁護士会の内部に入り、これまでとは違った形で、東弁の広報を下支えさせていただきます。

会員が激増し、弁護士自治を守るために、会内広報を充実させる必要性はますます大きくなっています。同時に、弁護士のサービスを社会の隅々まで行きわたらせるために、会外広報の戦略的な強化も必要だと思ひます。そのために、微力ながら力を尽くさせていただきたいと思ひます。どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

<http://www.tobeh.or.jp/> 東京弁護士会ウェブサイトが新しくなりました！

3月28日より、東京弁護士会ウェブサイトがリニューアルされました。

情報を新たに再編集し、これまでよりも少ないクリック数で目的の情報にたどり着くように工夫しています。

今回のリニューアルでは、市民の皆様が今まで以上に弁護士会にアクセスできるよう、法律相談案内のページを充実させました。例えば、多岐にわたる相談項目とその詳細な説明、Q & Aを掲載し、自分の抱えている問題が、どんな法律問題なのか、解決の糸口はあるのか、法律相談センターはどんな所か等について、

図や写真を織り交ぜ、わかりやすく紹介しています。また、司法制度を学ぶための講師派遣等の情報をまとめ、当会の活動が一覧できるようになりました。

新サイトでの新しい試みとしては、各委員会・センター毎に「委員会ブログ」を設け、各委員会等が多種多様な情報を直接発信できるようにしました。

会員専用サイトも、これまでいろいろなページに散りばめられてしまっていた情報を整理し、弁護士会の行っている会員サービスをそれぞれの目的に沿って探せるようになります。

ぜひ一度アクセスしてみてください。

***問い合わせ先：広報課 TEL.03-3581-2251**